



Titulan a cerca de 50 especialistas y subespecialistas de Medicina

● En el Aula Magna se desarrolló la ceremonia de titulación de médicos/as especialistas y subespecialistas promoción 2024 de la Universidad de La Frontera.

En la oportunidad, recibieron su certificación como nuevos titulados en especialidades y subespecialidades, 47 médicos en las áreas de Anestesiología y Reanimación, Cirugía Pediátrica, Medicina Familiar General, Medicina Interna, Medicina de Urgencia adulto, Medicina Legal, Neonatología (subespecialidad), Neurocirugía, Obstetricia y Ginecología, Oftalmología, Oncología Médica (sub especialidad), Ortopedia y Traumatología, Pediatría, Psiquiatría Adulto, Psiquiatría Pediátrica y de la Adolescencia, Radiología y Urología.

En la oportunidad el decano de la Facultad de Medicina, doctor Wilfried Diener, destacó que "superamos con creces el medio siglo formando profesionales y especialistas". Recalcó a los titulados que "esta es y será vuestra alma mater que ha hecho lo mejor que ha sabido hacer por formarles para el camino de la verdadera autonomía profesional".

CS